



!  
!  
!  
!

Nombre Paciente: (4922254-8)

Héctor Parra Rodríguez

Edad del Paciente:

63

[Ver Video](#)

Diagnóstico:

Cáncer al Esófago

Fichas del Paciente:

.: fecha .:	.: texto de la ficha .:
21/9/2005	<p><b>Nombre: Héctor Parra Rodríguez</b> <b>Diagnóstico: Cáncer al Esófago</b> <b>Edad: 63 años</b> <b>Punta de Parra, Tomé, XII Región</b> <b>Rut: 4.922.254-8</b></p> <p>Don Héctor Parra comienza a sentirse muy mal a contar de Enero del 2004. Empieza paulatinamente a adelgazar y su apetito se tornaba de mal en peor; cada vez se le dificultaba más el comer, sufriendo (en palabras propias) de mucha acidez, rechazando las comidas. Los médicos por otra parte lo habían desahuciado, dándole como plazo fatal el mes de Octubre de 2005.</p> <p>En este estado comienza Don Héctor con el tratamiento, el día 9 de Febrero de 2005. Sin embargo, debido a la aparición de dolores al orinar, Don Héctor decide suspender su tratamiento, debido a que estos eran muy fuertes. Luego de dos días de reposo lo retoma, dándose cuenta que ya los dolores habían desaparecido, pues habían sido su primer efecto al comenzar a tomar Q3 Inicia. Al empezar a ingerir este producto su apetito mejoró ostensiblemente, pudiendo comer de manera normal. Además, el paciente empezó a sentir que éste "le sacaba algo". Su ánimo</p>

mejoró mucho, demostrando mucha entereza y fe hacia el producto...

